

ELIZABETH VARGAS SOLÓRZANO

CANDIDATA AL CARGO DE MAGISTRADA DE
CIRCUITO EN MATERIA ADMINISTRATIVA-
LABORAL PROPUESTA POR EL PODER
JUDICIAL FEDERAL

CONTACTO



Ciudad de México



5520878723



4acuerdoely@gmail.com

HISTORIA LABORAL

- Secretaria Proyectista de Décimo Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa en la Ciudad de México (ACTUALMENTE).

Durante 16 años, me he desempeñado en el cargo de secretaria de tribunal y de juzgado de distrito, en diversos órganos jurisdiccionales federales, en los que destacan tribunales colegiados en las siguientes materias: administrativa, penal y mixtos; así como en tribunales de alzada y juzgados de distrito de amparo. A continuación, mencionó algunos de ellos:

- DÉCIMO SEXTO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA ADMINISTRATIVA DEL PRIMER CIRCUITO.
- NOVENO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA ADMINISTRATIVA DEL PRIMER CIRCUITO.
- VIGÉSIMO CUARTO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA ADMINISTRATIVA DEL PRIMER CIRCUITO.
- OCTAVO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA PENAL DEL PRIMER CIRCUITO.
- CUARTO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA PENAL DEL PRIMER CIRCUITO.
- PRIMER TRIBUNAL COLEGIADO DE APELACIÓN EN MATERIAS CIVIL, ADMINISTRATIVA Y ESPECIALIZADO EN COMPETENCIA ECONÓMICA, RADIODIFUSIÓN Y TELECOMUNICACIONES DEL PRIMER CIRCUITO (antes PRIMER TRIBUNAL UNITARIO EN LAS MATERIS CITADAS).
- SEGUNDO TRIBUNAL COLEGIADO DE APELACIÓN EN MATERIA PENAL DEL PRIMER CIRCUITO (ANTES CUARTO TRIBUNAL UNITARIO EN MATERIA PENAL DEL PRIMER CIRCUITO).
- CENTRO DE JUSTICIA PENAL FEDERAL EN LA CIUDAD DE MÉXICO, CON SEDE EN EL RECLUSORIO SUR.
- JUZGADO CUARTO DE DISTRITO DE AMPARO EN MATERIA PENAL EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

ACADEMIA

Constante actualización académica, en la que destaca el estudio de una maestría en derecho en la UNAM; cuento con diversos diplomados relacionados con el juicio de amparo y cursos de derechos humanos, procedimientos civiles federales y en derecho penal. Actualmente, estudio la especialidad en Medios Alternativos de Solución de Conflictos en el Posgrado de la UNAM y soy Socia Formadora Tec, en el Tecnológico de Monterrey, campus Ciudad de México.

SOBRE MI

La amplia trayectoria de 21 años en la carrera judicial federal que tengo -dentro de la que destaca la materia administrativa- y la actualización académica constante, me ha otorgado una sólida formación profesional y un profundo conocimiento de la función jurisdiccional; tengo la capacidad para tomar decisiones bajo presión y resolver conflictos de manera justa y equitativa.

Mi responsabilidad, compromiso con la justicia y la dedicación profesional, aunado a la visión humana, equilibrada e imparcial que mantengo, contribuirá de manera significativa al fortalecimiento del sistema judicial mexicano.